

FOTO: PROCHILE



Fintech chilena invierte en Colombia y abre oportunidades para pymes nacionales

La fintech chilena Global66 anunció una inversión superior a US\$5 millones para lanzar en Colombia una cuenta de compensación que simplifica y regula las operaciones cambiarias internacionales. Esta solución permitirá a las pymes realizar pagos por exportaciones e importaciones de forma segura, digital y cumpliendo con la normativa local.

Para las empresas chilenas que buscan expandirse a Colombia, este producto elimina

una de las principales barreras: la falta de acceso a mecanismos formales de pago y recepción de divisas. Con esta innovación, Global66 se convierte en la primera fintech en ofrecer este servicio en el país cafetero, facilitando el camino tanto para empresas chilenas como para pymes colombianas interesadas en operar en Chile.

"Después de entender las barreras estructurales que enfrenta el empresariado colombiano para

romper fronteras, hoy podemos decir que somos la primera fintech en ofrecer operaciones cambiarias reguladas para pymes. Esto significa que simplificamos la complejidad del sistema de pagos internacionales tanto para importar como para exportar, y facilitamos trámites regulatorios que suelen generar incertidumbre y sanciones si no se cumplen correctamente", afirma Rodrigo Lama, Chief Business Officer de Global66.